



El “taquillero” documental Memoria Infinita en nuestra provincia

Description

En la cartelera de la cadena Cinépolis Melipilla Santa María y Espacio Urbano, así como en distintas plazas de Maipú, se puede ver el aclamado documental dirigido por Maite Alberdi, que tan solo en su primer día de exhibición acumuló 6.000 espectadores, convirtiéndose en el debut documental más visto de la historia de cine chileno, llenándose de elogios tanto nacionales como extranjeros.

“Maite Alberdi nos trae una de las más sentidas interpretaciones de la vida, el amor y la memoria en los últimos años del cine”, escribió el crítico Adam Mullins-Khatib del Chicago Reader.

La película muestra la historia de amor de la actriz Paulina Urrutia y el periodista Augusto Góngora, diagnosticado con Alzheimer, en donde la pareja debe reinventar su forma de relacionarse como una manera de mantener vivo la comunicación y el amor por más de 8 años de lidiar con la enfermedad.

La cinta ha ido aumentando sus plazas de exhibición especialmente en regiones debido a la gran interés del público. “La gente sale emocionada y recomienda la película. Es tan extraño que por ejemplo, ayer miércoles vendió más de 12 mil tickets, el doble que en su jueves de estreno” según comentó Alexandra Galvis, directora de Market Chile, a otros medios de prensa.

Ver horarios en www.cinehoys.cl

Date Created

Agosto 2023